





Racines d'Enfance est une association française qui construit des écoles maternelles en zones rurales au Sénégal depuis 2004.

Aujourd'hui, **10 écoles** ont vu le jour et près de **900 enfants** sont scolarisés dans les différentes structures.





Réunion de MBAFAYE, décembre 2020

L'école de MBAFAYE

- 11ème école RDE
- Région : Fatick. Mbafaye, village situé dans l'arrondissement de Niarhar à 10 km de Fatick.
 2 800 habitants
- **Situation scolaire**: une école primaire qui abrite provisoirement une grande section maternelle avec 34 élèves.
- La structure : 3 classes, un préau réfectoire, un bloc sanitaire, un magasin, un bureau et un jardin potager
- Temps de réalisation du projet : 10 /12 mois
- **Coût total** de l'investissement (construction/équipement): 71 544 euros



"Un miracle, cela se prépare"

Proverbe africain





